

Pérou : Des ministres seront cités à comparaître contre la présidente Dina Boluarte

Image not found or type unknown

La Havane, 14 Septembre, (RHC)- Le ministère public du Pérou a annoncé qu'il convoquerait 40 citoyens à témoigner dans le cadre de l'enquête en cours contre la présidente désignée Dina Boluarte pour les décès survenus en décembre 2022 et février 2023 à la suite de manifestations antigouvernementales.

Parmi les citoyens appelés à témoigner figurent des membres actuels du gouvernement.

Pour l'instant, le ministère public examine les témoignages de 16 personnes, après avoir estimé que 24 autres "manquent d'utilité et de pertinence", bien que ces témoignages émanent de hauts fonctionnaires de l'État.

La liste des personnes citées à comparaître comprend les ministres de l'Économie et des Finances, Alex Contreras ; du Développement et de l'Inclusion sociale, Julio Demartini ; et des Affaires étrangères, Ana Cecilia Gervasi.

Les anciens ministres du Travail, de l'Éducation, du Développement agricole et de l'Irrigation, des Transports et des Communications et de la Santé seront également entendus dans le cadre de l'enquête.

Pour l'instant, il n'y a pas de date précise pour la convocation des 40 témoins qui devront s'exprimer dans le délai de 45 jours fixé par le ministère public dans le cadre de l'enquête contre la présidente péruvienne.

Dina Boluarte nie les faits pour lesquels elle est sous la loupe de la justice.

Si elle est reconnue coupable, elle pourrait être inculpée de génocide, d'homicide aggravé et de lésions corporelles graves.

Source : TeleSur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/333910-perou-des-ministres-seront-cites-a-comparaitre-contre-la-presidente-dina-boluarte>



Radio Habana Cuba